



## **El PAN no ha elegido al candidato para 2024, pero ve fuertes a Santiago Creel, Lilly Téllez y Gustavo de Hoyos**

El presidente del Partido Acción Nacional, Marko Cortés, aseguró que solamente los aspirantes más valientes y más aventados para buscar la candidatura en la oposición son Santiago Creel Miranda, líder de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y la senadora Lilly Téllez.

Ante los medios de comunicación que cubrieron la Reunión de Estructuras Municipales de esta fuerza política en Jalisco. El líder blanquiazul dijo que también hay personajes que provienen de la sociedad civil y buscan hacer un cambio por medio del respaldo de la coalición como el empresario Gustavo de Hoyos.

"Hay otros panistas que aún están decidiendo que es el caso de Mauricio Vila"

El presidente nacional del PAN pidió a los militantes en la entidad realizar las acciones necesarias para dar a conocer los resultados que han tenido las gestiones del partido.

"Vamos a recorrer el estado y vamos a recordarle a la gente lo que fuimos y lo que somos y por eso el llamado es a que la gente Piense Azul, como el cambio positivo para México y el cambio positivo y necesario también en el estado de Jalisco".

Aseguró que las administraciones de Alberto Cárdenas, Francisco Ramírez Acuña y Emilio González en Jalisco no fueron perfectas, pero fueron vitales para construir los logros que se tienen en el estado.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/5/13/el-pan-no-ha-elegido-al-candidato-para-2024-pero-ve-fuertes-santiago-creel-lilly-tellez-gustavo-de-hoyos-505284.html>